

29. - Indennità di contingenza per i lavoratori dell'industria.

CATEGORIE	BIMESTRE PRECEDENTE			BIMESTRE APRILE - MAGGIO 1949		
	quota oraria	quota giornaliera	quota mensile	quota oraria	quota giornaliera	quota mensile
Uomini di età :						
superiore ai 20 anni	77,06	616,50	16.029	77,06	616,50	16.029
fra 18 e 20 anni	73,25	586,—	15.236	73,25	586,—	15.236
fra 16 e 18 anni	87,81	462,50	12.025	87,81	462,50	12.025
inferiore ai 16 anni	38,56	308,50	8.021	38,56	308,50	8.021
Donne di età :						
superiore ai 20 anni	67,06	536,50	13.949	67,06	536,50	13.949
fra 18 e 20 anni	53,94	431,50	11.219	53,94	431,50	11.219
fra 16 e 18 anni	48,56	388,50	10.101	48,56	388,50	10.101
inferiore ai 16 anni	38,56	308,50	8.021	38,56	308,50	8.021

30. - Assegni mensili corrisposti ad alcune categorie d'impiegati con 10 anni di anzianità, coniugati, con la moglie e 3 figli a carico.

CATEGORIE e QUALIFICHE	Stipendio	Assegni familiari (moglie e 3 figli)	Quota mensile 13ª mensilità	Indennità di contingenza o caroviveri	Indennità varie	Assegno mensile lordo	Ritenute varie (R.M., Compl. ecc.)	Assegno mensile netto
METALMECCANICI:								
impiegato di 3ª categoria ...	17.187	7.748	2.924	16.029	2.603 (a)	46.491	1.529	44.962
impiegato di 2ª categoria ...	27.312	7.748	3.836	16.029	3.413 (a)	58.338	2.214	56.124
TESSILI:								
impiegato di 3ª categoria ...	17.625	7.748	2.804	16.029	750 (b)	44.956	1.441	43.515
impiegato di 2ª categoria ...	32.423	7.748	4.038	16.029	750 (b)	60.988	2.367	58.621
STIPENDI (Società telefonica):								
impiegato di 3ª categoria ...	19.900	7.748	3.019	16.029	2.890 (c)	49.586	1.708	47.878
impiegato di 2ª categoria ...	32.313	7.748	4.087	16.029	3.500 (c)	63.677	2.522	61.155
TRA VIE MUNICIPALI:								
impiegato di 3ª categoria ...	17.502	7.748	3.057	16.029	4.059 (d)	48.395	1.640	46.755
impiegato di 2ª categoria ...	19.628	7.748	3.243	16.029	4.151 (d)	50.796	1.778	49.020
MUNICIPIO:								
impiegato d'ordine giornaliero	14.370	8.420	2.291	13.220	4.425 (e)	42.626	(f)	42.626
impiegato d'ordine di ruolo	15.840	8.420	2.417	13.220	4.722 (e)	44.619	(f)	44.619

(a) - 10% della paga base, caro pane, assegni di merito, indennità di mensa.

(b) - Indennità di mensa.

(c) - Indennità di mensa, caro pane, assegni di merito.

(d) - 5% della paga base, caro viveri, caro pane, indennità di mensa.

(e) - Indennità di presenza, caro pane.

(f) - a carico del Comune.